

Rommy Molina, asistente ejecutiva Gerencia Fundación:

## "El Teniente me ha entregado mucho y nosotros, a su vez, también entregamos todo por Chile"



Son muchos los recuerdos que Rommy Molina guarda en sus 22 años en Codelco División El Teniente. Pero hay uno que, asegura, jamás olvidará y fue, precisamente, cuando comenzó su carrera en la División, en el año 2003. "Estaba nevando ¡nunca lo voy a olvidar! Porque soy nortina y nunca había visto nevar, entonces para mí fue una cosa espectacular", cuenta con emoción. Desde 2015, Rommy se desempeña como asistente ejecutiva en la Gerencia de Fundación, en Caletones y antes

cumplió la misma función en la Gerencia de Plantas, en Colón Bajo, durante doce años.

### ¿De qué se trata tu trabajo?

Trabajo directamente con el gerente de la Fundación, organizo su agenda, pertenezco al Comité Paritario, coopero con todas las superintendencias y con Gestión de Personas (Recursos Humanos). También apoyo canalizando llamados, envío correos masivos tanto de seguridad, información de la operación, de organización y planificación por días festivos, administro la cuenta de cascos, que es donde se registran los turnos de las y los trabajadores.

### ¿Recuerdas como llegaste a la División?

Yo comencé en División Talleres, en las instalaciones de Rancagua, donde estuve 7 años. Llegué como asistente ejecutiva, hasta que fue el término de Talleres y fuimos trasladados a El Teniente. Así partió

mi carrera, sin saber cómo era El Teniente y lo que había arriba en la montaña.

### ¿Qué es lo que más te gusta de tu trabajo?

Interactuar con las personas, porque soy muy comunicativa y en lo que las personas necesiten, yo voy a estar disponible para apoyar.

### Durante tu tiempo en El Teniente ¿Qué cambios has visto?

La seguridad ha evolucionado mucho, se nota en la preocupación, en que hay más normativa, hay comisiones de servicio que se arman para hacer seguimientos e informes finales cuando hay algún accidente. Estamos todos los días con mensajes de seguridad, del autocuidado, de trabajar en equipo, no hacer las cosas "a tontas y a locas", sino con planificación y siempre con alguien que esté apoyando, vigilando.

### ¿Qué mensaje de seguridad le darías a las y los trabajadores de la División?

Que tengamos altura de miras y nos concentremos en lo que estamos haciendo. Seamos responsables, tengamos disciplina en lo que hacemos y seriedad para hacer un buen trabajo y que no tenga ningún desenlace que termine en un accidente.

### ¿Qué significa para ti trabajar en El Teniente?

Como muchos, estamos 10 para las 6 de la mañana, todos los días, esperando el bus en un paradero para subir, a veces está oscuro, sobre todo en invierno, pero al llegar a Caletones, todo vale la pena. Es un orgullo pertenecer a esta empresa que es el orgullo de Chile y que entrega tantos excedentes para las personas.

Eso es lo que me hace levantarme contenta todos los días, porque El Teniente también me ha entregado mucho a mí y nosotros, a su vez, lo damos todo por Chile.